



6 Pièces

163 m²

Réf. 83090L

25 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur d'un prestigieux domaine fermé à Saint-Tropez, à seulement quelques pas des eaux cristallines de la plage des Salins, une villa neuve d'environ 150M2 sur un terrain d'environ 1 000M2 joliment arboré. La villa aux allures contemporaine dispose d'un spacieux salon-séjour avec une cuisine équipée ouverte, donnant sur une vaste terrasse et l'espace piscine. Des salons extérieurs, un bar et des espaces dédiés à la détente sont également aménagés pour offrir un cadre propice à la relaxation en plein air. Elle se compose également de 5 chambres en suite, dont 1 suite dédiés aux ...

Nestled in the heart of a prestigious gated estate in Saint-Tropez, just a few steps from the crystal clear waters of Salins beach, a new villa of around 150M2 on land of around 1,000M2 nicely planted with trees. The contemporary-style villa has a spacious living room with an open equipped kitchen, opening onto a large terrace and the swimming pool area. Outdoor lounges, a bar and areas dedicated to relaxation are also designed to provide a setting conducive to outdoor relaxation. It also consists of 5 en-suite bedrooms, including 1 suite dedicated to children with several single beds. Equipment: ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

